

Göttingen: Polizeiorchester Niedersachsen spielt am 15. Februar für den guten Zweck

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 14. Februar 2017 um 11:11 Uhr

Benefizkonzert morgen Abend im Göttinger Johanniskirchhof: Polizeiorchester Niedersachsen spielt für den guten Zweck

Dienstag 14. Februar 2017 - Göttingen (wbn). Das Polizeiorchester Niedersachsen gibt am morgigen Mittwochabend ein Benefizkonzert in der Göttinger Johanniskirche.

Ab 19 Uhr erwartet das Publikum ein kurzweiliger Abend geprägt vom Wechsel zwischen bekannten Stücken und klangvollen Überraschungen aus 400 Jahren Musikgeschichte. Der Eintritt ist frei, es wird jedoch um Spenden gebeten – für das Göttinger „Hospiz zur Lutter“ und die Innensanierung der St. Johannis-Kirche.

Fortsetzung von Seite 1

Thomas Rath, Leiter der Polizeiinspektion Göttingen lädt alle Interessierten herzlich ein: „Kommen Sie vorbei, lernen Sie einmal eine 'ganz andere Seite' der Polizei kennen und lassen Sie sich von der Musik und dem außergewöhnlichen Können unseres wirklich hochprofessionellen Orchesters aus Hannover mitreißen und begeistern! Ein Besuch lohnt sich auf jeden Fall, auch wenn man vielleicht nicht so ganz genau weiß, was einen musikalisch erwartet. Trauen Sie sich einfach!“

Gemeinsam mit Pastor Gerhard Schridde wird der Göttinger Polizeichef das rund 75-minütige Konzert am Mittwochabend offiziell eröffnen.

Einbruchschutz-Infostand im Foyer

Göttingen: Polizeiorchester Niedersachsen spielt am 15. Februar für den guten Zweck

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 14. Februar 2017 um 11:11 Uhr

Mit einem Infostand im Foyer der Kirche wird das Präventionsteam der Polizeiinspektion Göttingen außerdem die Veranstaltung dazu nutzen, die Konzertgäste rund um das Thema "Schutz vor Wohnungseinbrüchen" zu informieren. Drei Einbruchschutzexperten stehen extra hierfür zur Verfügung.